

Cartes d'Affaires

Avocat F. Dodd Tweedie. Coins des rues Canada & Court Edifice Hall Edmundston, N.-B.

Avocat Casier-P. "S" Tél. 42 M.-D. CORMIER B.A. Avocat, Notaire Public Edmundston, N.-B.

Médecin-Chirurgien Dr. Honoré Cyr Médecin-Chirurgien Oculiste St-Basile, N.-B.

Avocat J.-E. MICHAUD Bureau: rue St-François, autrefois occupé par M. Pius Michaud. Edmundston, N.-B.

Médecin-Chirurgien Casier-P. "S" Tél. 46 A.-M. SORMANY Edmundston, N.-B.

Avocat P.-C. Laporte CLAIR, N.-B. Spécialité: Chirurgie Maladies des femmes Heures de Bureau: 9 à 11 a.m., 2 à 4 p.m., 6 à 8 p.m.

Avocat Albert J. DIONNE B.A. Avocat, Notaire Public Bureau: Chez J. Tétu, Voisin de Jos. E. Bard. Edmundston, N.-B.

Entrepreneur A. BOUCHER Peinture-Tapisserie-Imitations Frais Funéraires Spécialité: Réparation des vieux meubles. Royal Hotel. Tél. 125-21

Collection J.-A. CHAREST Juge de Paix - Commissaire - Cour Suprême Spécialité: collection des comptes et prompts remises. ST-JACQUES, N.-B.

Pharmacie VANWART Edifice David voisin du bureau-de-poste Service Courtois Téléphone 159-21

Architectes BEAULE & MORISSETTE ARCHITECTES SPECIALITES: Edifices publics et religieux, constructions à l'épreuve du feu. OSCAR BEAULE ALBERT MORISSETTE A.A.F.P. R.R.I.C.A. 21 Rue d'Arguillon, QUEBEC

Comptables P. Lansdowne Belyea W. Clarence McNiece C.A., C.P.A. BELTEA ET MCNIECE COMPTABLES LICENCIÉS Dans La Province De Québec Et Au Canada Auditeurs Pour La Ville de Campbellton Les Comtés De Restigouche Et Gloucester, N. B. Bureau: St-Jean, - Moncton, - Campbellton, N. B.

Tabac COMME PAPA Paroissien Canadien Le tabac idéal pour le connaisseur, sain et hygiéniquement traité, exempt de nicotine viciée de culture de tabaciers d'un autre pays, est offert aux fumeurs par nos paroisseries dans toute la province. Emballé à l'état naturel, il vous permet de profiter pleinement de son goût et de sa saveur sans avoir à vous occuper de sa conservation. Emballé dans des boîtes de 10 et de 20 cigarettes, il vous permet de profiter pleinement de son goût et de sa saveur sans avoir à vous occuper de sa conservation. Compagnie de Tabac Terrebonne, Terrebonne, Qué. Formez le nom "Comme Papa". Faites attention à notre copieux "Grand Surplus". Demandez notre catalogue de prix.

Et Vos amis? Seront-ils de la noce? Un mariage nécessite bien des préparatifs - l'un des plus importants, c'est l'envoi des invitations, que nous pouvons imprimer dans le plus court délai, sur cartes ou jolies feuilles en parchemin. Notre Travail Imite la Gravure. Le Madawaska Edmundston, N.-B.

AU FOYER

SERVICE D'HYGIENE DE L'ASSOCIATION MEDICALE CANADIENNE. REPOS

Pendant les vacances, quand les écoles sont fermées, il y a une tendance à modifier la routine ordinaire de la maison, que l'on adopte pendant l'année scolaire. D'une manière générale, on peut dire qu'il n'y a pas de mal à agir ainsi, parce que cette modification fait du bien à tout le monde, mais aux enfants en particulier.

La raison d'être des vacances c'est de reposer l'esprit et le corps. Le meilleur travail est accompli après une période de repos. Afin de faire bénéficier les enfants de leur saison de vacances, nous estimons que c'est utile de rappeler aux parents que le repos est absolument nécessaire aux enfants. C'est leur faire du tort que de garder les enfants debout le soir. Même si on les permet à se lever tard le matin, il n'ont pas eu le montant de repos qui leur est nécessaire. De plus, il ne faut pas oublier que les fenêtres des chambres à coucher doivent être tenues ouvertes. L'horaire à suivre pour le sommeil est le suivant:

Table with 3 columns: Age, Couchés Hrs de Som, Levés. Rows: 5-6 (6.30, 7.30), 6-8 (7.30, 12 7.30), 8-10 (8.00, 11 7.30), 10-12 (8.30, 11 7.30), 12-14 (9.00, 10 7.30), 14-16 (9.30, 10 7.30)

Les enfants qui dorment beaucoup, qui passent la journée à jouer au dehors, qui boivent beaucoup de lait et qui mangent des fruits et des légumes sont ceux qui grandissent forts et bien. Quant aux enfants débiles, qui n'augmentent pas de poids, il leur faut du repos additionnel, et ils retirent un grand profit d'une sieste d'une heure au moins après le repas du midi.

Pour questions concernant la santé en général, écrivez à l'Association Médicale Canadienne 184, rue Collège, Toronto. Une réponse personnelle sera envoyée par écrit. Nous ne répondons pas aux questions touchant la diagnostic et le traitement.

Comment rester jeune

Eviter les soucis, l'agitation, la précipitation. Apprendre à se contrôler. La colère fait venir les rides. Soyez sobre. La modération ne s'applique pas rien qu'à l'estomac. Tout surmenage fait prématurément vieillir. Aimez le grand air. L'air frais n'est pas une question de caprice, mais une nécessité pour quiconque veut rester jeune. Dormez abondamment. Rien ne saurait plus faire rider le visage que les nuits sans sommeil. N'allez pas vous mettre mal à l'aise dans le simple but de créer un effet purement extérieur.

Un problème mystérieux

- 1-Ecrivez le nombre de vos frères vivants. Je suppose que vous en avez 5. 2-Multipliez par 2 2x5 10 3-Ajoutez 3 10 et 3 13. 4-Multipliez le résultat par 5: 15x5 65 5-Ajoutez le nombre de vos sœurs vivantes: Disons 3: 65 et 3 68. 6-Multipliez le résultat par 10: 68x10 680 7-Ajoutez le nombre de vos frères et sœurs défunts: Mettons 4: 680 et 4 684. 8-Soustrayez du résultat: 150 684 moins 150 534 Le chiffre de droite sera le nombre des déces: 4 Le chiffre du milieu sera le nombre des sœurs vivantes: Le chiffre de gauche sera le nombre des frères vivants: 5.

Acheter les Marchandises ANNONCÉES dans le Comparer et Choisir.

Le Sacerdoce

L'huile sainte a coulé sur le front du Lévit. Des soupirs triomphants, des paroles de feu Et l'éclair du Sina vers lui se précipite Il s'est courbé mortel, il s'est relevé Dieu!

Il se relève Dieu puisqu'il en est le Maître, Puisque d'un mot, d'un geste, il l'appelle en ses mains; Puisque cendre et néant, il peut Lui donner l'être! Puisqu'il ouvre le ciel sur les pauvres humains!

Il est roi! ce matin va commencer son règne. Le ciel, à l'orient, dans l'aurore se baigne Et le cœur de l'élu se baigne en son bonheur. Le jour a moins de feu que son âme brûlante, En lui, tout respire, tout frissonne, tout chante, Et je le vois qui monte à l'autel du Seigneur.

L'autel! Est-ce un autel ou bien le char d'Élie? Est-ce un autel encore quand le ciel s'y replie? C'est plutôt le Sina... c'est l'Horeb enflammé! Il s'avance à l'autel... ce mot, c'est un mensonge, Il monte à Dieu plutôt; dans ce fleuve, il se plonge, Le néant dans le Tout soudain s'est abîmé!

O prêtre, dis-le moi, de ton grand sacrifice Pour la première fois quand tu pris le calice... Quand l'homme en toi s'est tu, qu'il s'est anéanti, Lorsque l'Esprit de Dieu, lumière, foudre et flamme A tressailli, vibrant, a parlé dans ton âme, O Prêtre du Seigneur, dis-moi, qu'as-tu senti?

As-tu senti la peur ou l'angoisse profonde Du pauvre naufragé qui s'abîme sous l'onde Cependant que la vie expire dans son sein? As-tu senti plutôt cette ivresse bénie D'un être qui se noie en l'espace infini? Prêtre, raconte-moi ton naufrage divin!

Sur des lèvres de chair, dis-moi ce qui palpite Quand le souffle de Dieu les brûle, les agite Et qu'il leur faut parler son verbe tout-puissant. Dans un regard humain, dis-moi ce qui rayonne Quand la gloire du Christ y tombe et le sillonne. Est-il fier ou voilé, terrible ou caressant?

Marie SAINT-EPHREM, R.J.M.

Pour empêcher de couler le jus des tartes aux fruits

Pour empêcher de couler le jus des tartes aux fruits, soutez de grands ennemis pour les cuisiniers, voici divers moyens: 1. Il suffit d'un petit tube de papier à écrire d'environ un demi-pouce de diamètre, ou d'un petit bout de macaroni qu'on met debout sur la croûte du fond et qui dépasse la croûte supérieure. Le jus y bouillonne au lieu de couler en dehors. 2. Il importe de brasser la farine dans les fruits, pour les bien couvrir, au lieu d'en saupoudrer rien que le dessus. Ne pas mettre trop de fruits dans la tarte, et ne pas ajouter d'eau, car les fruits font leur propre jus. 3. Le moule à tarte doit être assez profond pour faire une paroi de croûte capable de bien retenir le jus. 4. Bien lier la croûte de dessus en tournant le bord sous la croûte de dessous, après avoir humidifié cette dernière avec un peu de blanc d'oeuf battu ou de l'eau.

AMOURETTES DE BOEUF Faites bouillir les amourettes et enlevez la peau et les fibres. Faites bouillir jusqu'à ce qu'elles soient tendres et ajoutez quelques épices. Puis faites une sauce au curry, en ajoutant la poudre de curry en dernier lieu. Servez avec du riz.

BOITE AUX QUESTIONS

Question: Quand on fait bénir des médailles, fait-il les faire bénir toutes ensemble ou une à une? Réponse: Quand vous remettez à un prêtre un paquet de croix, chapelets et médailles en lui demandant l'indulgence le tout, il est utile de lui dire quelles médailles sont destinées à rempacer le ou les capulaires, afin qu'il leur donne la bénédiction spéciale. Si vous avez pris cette précaution, vous pouvez offrir ces médailles à qui vous voudrez: vos amis profiteront du privilège de ces médailles. Question: Pourquoi les femmes ne peuvent-elles pas...

LES METS ECONOMIQUES

POITRINE BOUILLIE Si la poitrine a beaucoup d'os, on peut enlever une partie de ces os pour faire du bouillon ou pour faire de la sauce pour la viande réchauffée. Faites cuire la partie...

La Farine Economique!

FARINE PURITY Sa richesse supérieure fait que la farine "Purity" est économique. Elle est parfaite pour toutes sortes de pâtisseries, pains, gâteaux, etc. - un seul sac en 100 livres. Importé de France "Purity" ajoutant à votre plaisir...

JUILLET

Pleine Lune, le 2, Dernier Quartier, le 10, Nouvelle Lune, le 16, Premier Quartier, le 24.

NOS SAINTS PATRONS

- 1D. Ve ap. Pen. 2L. Visit. de la B. V. M. 3M. S. Léon II, p. et conf. 4M. S. Ulrich, év. 5J. S. Antoine Marie Zaccaria 6V. S. Romule. 7S. SS. Cyrille et Méthode. 8D. VIe ap. Pent. 9L. Les Martyrs de Gorcum. 10M. Les SS. Sept Frères. 11M. S. Pie I, pape. 12J. S. Jean Gaubert abbé. 13V. S. Anaclet, p. et m. 14S. S. Bonaventure, doct. 15D. VIIIe ap. Pent. 16L. N.D. du Mont-Carmel. 17M. Ste M. Mad. Postel. 18M. S. Camille de Lellis. 19J. S. Vincent de Paul. 20V. S. Jérôme Emilien. 21S. Ste Praxède. 22D. VIIIe ap. Pent. 23L. S. Apollinaire, év. 24M. Ste Christine, v. et m. 25M. S. Jacques, apôtre. 26J. Ste Anne, mère de la B.V.M. 27V. S. Maximilien; Ste Natalie. 28S. SS. Nazaire, Celse et Victor. 29D. IXe ap. Pent. 30L. Ste Julienne. 31M. S. Ignace, conf.

vent-elles rester dans le chœur pendant la célébration de la Messe? Réponse: Cette place est réservée à ceux qui sont employés au service de l'autel; or l'Eglise n'a jamais admis les femmes dans ce service.

Question: Comment se détermine la date de Pâques? Réponse: L'Eglise prend pour mesure du temps l'année solaire, c'est-à-dire l'espace du temps que met la Terre à accomplir sa révolution autour du Soleil alors que les Juifs mesuraient et divisaient le temps d'après l'année lunaire. La fixation, assez compliquée, de la date de Pâques se fait cependant d'après la Lune.

Depuis le Concile de Nicée et la réforme du calendrier par le pape Grégoire XIII, l'Eglise catholique célèbre cette fête le dimanche après le quatorzième jour de la lune de mars. Pour rendre une autre formule, elle se fixe au dimanche après la pleine lune, qui arrive le jour de l'équinoxe 21 mars ou dans le mois qui suit. Le premier jour de cette lune se plaçant entre le 8 mars et le 7 avril, la fête tombe entre le 22 mars et le 25 avril.

On sait que cette date est d'autant plus importante qu'elle détermine celles des autres fêtes mobiles qui la précèdent ou qui la suivent.

Question: A quelle époque remonte l'usage des pigeons comme messagers? Réponse: Mentionnons pour mémoire, le colombe de l'arche. Plin rapporte que les marins égyptiens et ceux des côtes grecques annonçaient leur retour en achetant des pigeons qui les précédaient au port. Les Romains les employèrent à maintes reprises en temps de guerre.

Pendant les Croisades, chrétiens et infidèles utilisèrent fréquemment les pigeons messagers. En 1096 les Croisés, assiégeant le fort Nisard, près d'Antioche, parlementaient par ce moyen avec la garnison. Les musulmans, cernés par Philippe Auguste dans Saint-Jean-d'Acres, en 1189, communiquèrent avec le sultan Saladin, grâce à des pigeons soigneusement dressés.

Les Parisiens, assiégés par Henri IV usèrent du même procédé; le Béarnais fit alors dresser des faucons pour donner la chasse aux pigeons voyageurs.

Au début du XIXe siècle, les cours de la Bourse étaient transmis en province au moyen de dépêches transportées par pigeons.

Pendant le siège de Paris, en 1871 M. Rampont-Léchin, directeur des Postes, organisa un service de pigeons voyageurs qui assurèrent une liaison efficace entre la capitale et la province. Malheureusement, rien n'existait à la déclaration de la guerre et il fallut tout improviser à la hâte.

Sept ans plus tard, les Chambres votèrent les crédits nécessaires pour la création et l'entretien de colombiers militaires.